

# Compostelle c'est

- un sanctuaire espagnol fréquenté depuis le IX<sup>e</sup> siècle
- un des hauts lieux de la Reconquista symbolisée par saint Jacques Matamore
- la ville d'où Jean-Paul II appela l'Europe à retrouver les valeurs qui l'ont fondée
- un itinéraire culturel reconnu par le Conseil de l'Europe
- un pèlerinage contemporain, image de fidélité à soi-même, d'ouverture et de fraternité



### Cordoue c'est

- la capitale de l'Espagne musulmane, siège du Califat des Omeyyades
- six siècles de cohabitation du christianisme, du judaïsme et de l'islam
- la ville de Maïmonide et d'Averroès et de leur dialogue philosophique
- un héritage culturel et artistique exceptionnel
- un état d'esprit offert au monde d'aujourd'hui



Le moment est venu de lancer des ponts entre les chemins de Compostelle et ceux de Cordoue, symboles de réconciliation entre les personnes et d'harmonie entre les cultures.







Photos: André Weill





## **Objectifs**

Favoriser le dialogue inter-culturel, en particulier islamo-chrétien en reliant l'histoire de Compostelle et celle de Cordoue et en marchant ensemble vers une humanité renouvelée.

#### Comité

Gabrielle Nanchen, Abbas Aroua, Gabriel Baechler, Bertrand Loze, Mahdi Jahandar, André Weill



#### Activités 2010

**Une marche Compostelle-Cordoue** 

Marcher ensemble Marcher I'un vers l'autre Fût-ce à contre-courant

#### Un colloque à Cordoue

Revisiter l'histoire pour dépasser nos préjugés Célébrer la diversité de nos cultures Ebaucher des projets communs



# Adhésion

Je souhaite devenir membre de votre association. Faites-moi savoir comment vous faire parvenir ma cotisation annuelle de CHF 50.- ou 35 euros.

Je souhaite être informé de vos activités Nom

Rue

Association

Pays

Localité

Email